
（様式３） 
 

 会 議 の 要 旨 （ 議 事 録 ）  
 

会 議 の 名 称 鳥栖市青少年問題協議会 

開 催 日 時 
平成２６年７月１４日 

１０時００分 
開 催 場 所 市役所 ２階第１会議室 

出 席 者 数 
委員   １９名 

事務局   ５名 
傍 聴 人 数 ３人 

議 題 

（１）副会長の選出について 

（２）いじめ防止対策法に基づく鳥栖市のいじめ対策について 

（３）各関係機関の取り組みについて 

（４）鳥栖警察署管内における青少年非行の概況について 

（５）その他 

配 布 資 料 

鳥栖市青少年問題協議会（レジュメ）・・・・・１９部 

外国人の人権を尊重しましょう（チラシ）・・・１９枚 

鳥栖市同和問題講演会（チラシ） ・・・・・・１９枚  

所 管 課 （課名）生涯学習課        （電話番号）８５－３６９４ 

 



 

 

議 事 録 

 

１． 開 会 

○生涯学習課（佐藤課長） 

・市青少年問題協議会設置条例の一部改正の報告 

・辞令交付について 

  ・委員の自己紹介 

  ・職員紹介 

・代理出席の紹介 

 

２．会長あいさつ（橋本市長） 

    

３．議  題 

 

○会 長 

議題（１）副会長の選出について説明依頼 

・生涯学習課生涯学習推進係長 

   ― 委員の互選により選出される旨説明 ― 

   審議の上、江藤委員が副会長に選出 

・副会長あいさつ 

 

○会 長 

議題（２）いじめ防止対策法に基づく鳥栖市のいじめ対策につい

て、説明依頼 

・学校教育課長 

  ― 説明 ― 

○会 長 

    意見・質問の依頼 

○委員質問・意見 

  ・いじめ対策について、情報窓口、防止策、事後対策について意見

があった。 

  ・パブリック・コメントの周知方法について、たくさんのコメントがくるよう

な対応を求める意見があった。 

○会 長 

議題（３）各関係機関の取り組み（行政）の説明依頼 

・生涯学習課生涯学習推進係長 

   ― 生涯学習課の取り組みについて説明  

○会 長 

    意見・質問の依頼  

○委員質問・意見 

  ・外国人差別事件について、交流の機会をもつことの重要性につい

て意見があった。 

○会 長 

議題（３）各関係機関の取り組み（学校、地域）の説明依頼 

・学校教育課長 

    ― 小中学校の取り組みについて説明 



 

・鳥栖市青少年育成市民会議事務局 

    ― 青少年育成市民会議の取り組みについて説明 

○会 長 

    意見・質問の依頼 

  

○委員質問・意見 

・関係団体の取り組みには、関連して取り組めるヒントがたくさんあり、

関連した小さな取組を少しずつ行うことも大切という意見があった 

・外国人との文化交流の機会を増やす取り組みについて意見があっ

た。 

・いじめ防止策や事後対策のみではなく、どういじめから逃れたらいい

のかなどの子ども自身の対応について子どもに伝える取組が必要とい

う意見があった。 

・家庭教育や保護者の教育の重要性について意見があった。 

・地域の大人の子どもへの関わり方について意見があった。 

・学校と地域の連携についての意見があった。 

  

○会 長 

議題（４）鳥栖警察署管内における青少年非行の概況について説明

依頼。 

  －鳥栖警察署（生活安全課長）より犯罪発生状況について説明－ 

○会 長  

   意見・質問の依頼 

 

○委員質問・意見 

・再犯につながらないように、少年の不安を取り除き、仕事の受け入れ

先との調整等段取りをふみ、仕事の集中させている保護司の仕事の

報告があった。 

・非行少年は愛情をしっかりかけてやり、真剣に向き合ってやる必要性

があり、地域の受け皿、社会としての包容力が求められるとの意見が

あった。 

 

 その他 

  ○生涯学習課より、８月１８日（月）に市文化会館で開催される鳥栖市

同和問題講演会の案内。 

 

４．閉  会 
 

 


